

Fecha 28.12.2015	Sección Ciudad	Página 2-13
----------------------------	--------------------------	-----------------------

Aeropuerto. El gobierno federal debe resolver lo que sucederá con el AICM, el cual genera 60 mil empleos.

● DIPUTADOS DEL PRD

Piden soluciones al problema de desempleo que habrá cuando inicie el NAICM

Apenas inicie, dentro de cuatro días, 2016, el gobierno federal debe comenzar a trabajar para resolver lo que sucederá con el actual **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**, donde hay alrededor de 700 empresas, desde líneas aéreas hasta tiendas que venden dulces, y en su periferia se contabilizan unas 2 mil unidades económicas que generan 60 mil empleos directos e indirectos.

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales en la Cámara de Diputados, Daniel Ordoñez, del PRD, demandó lo anterior al resaltar la urgencia de empezar a trabajar para resolver lo que sucederá con el actual inmueble y los empleos que éste genera.

Faltan cinco años para que se ponga en funcionamiento el **Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México**, de acuerdo con los tiempos establecidos por el Gobierno Federal, recordó.

“La sociedad tiene que estar preparada para cambiar su vocación laboral, su forma de vida. Debemos entender todos los impactos: económico, social, antropológico, ambiental y urbano”, subrayó. (*Luciano Franco*)

